

Hyundai i30 - Panne prématuée des ampoules | HELLA

Hyundai

i30

Année de fabrication : 2007 - 2012

Panne prématuée des ampoules

Sur les véhicules sus-mentionnés, les ampoules des projecteurs peuvent tomber en panne de façon prématuée.

Ceci peut être dû à des pics de tension dans le réseau de bord électrique. Commencer par vérifier la tension de sortie de l'alternateur. Si celle-ci est conforme aux valeurs indiquées par le constructeur de véhicules, une self de limitation peut être installée.

Celle-ci «filtre» les pics de tension et contribue à allonger la durée de vie des ampoules.

Le cas échéant, d'autres informations peuvent être demandées à un concessionnaire.